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Stadt Staßfurt 
 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Dorow 
Stand: 26.10.2018   
 

Ortschaftsrat Rathmannsdorf 20.09.2018 

 

AF 871/2018 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Frau Sonnabend  
fragt nach der bereits im vorigen Jahr angekündigten Sanierung der Klausstraße. Falls es in 
der nächsten Zeit keine Entwicklung geben sollte, regt sie die Errichtung einer Buswartehalle 
am Friedensplatz an. Dieses Vorhaben war schon mehrmals im Gespräch und sollte endlich 
Realität werden. 
 
 
Beantwortung: 
Die Sanierung der Klausstraße mit Zuwendungen aus einem Förderprogramm kann nicht 
umgesetzt werden. Unter Berücksichtigung der momentanen Haushaltslage ist ein 
grundhafter Ausbau derzeit nicht möglich. 
 
Bei der Errichtung einer Buswartehalle nach den gesetzlichen Vorgaben müssen auch die 
Anfordernisse der Barrierefreiheit  gegeben sein. Dies hat zur Folge, dass auch die 
Einstiegsstelle die entsprechenden Höhen besitzen muss.  
Um geringe Spaltbreiten zwischen Bussen und Haltestellen zu erzielen sind spezielle 
Sonderbordsteine erforderlich. Diese Steine werden anstelle der konventionellen 
Hochbordsteine entlang der gesamten Haltestelle eingebaut. ( siehe Skizze) 
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Für den Standort beträgt der Umfang der Maßnahme:  ca. 40m Gehweg müssen wieder 
aufgebrochen  und auf das erforderliche Höhenniveau ausgebaut werden. Die 
nachfolgenden Bereiche (Grünfläche) müssen ebenfalls angelichen werden.  
 
Die dafür benötigten Mittel stehen im Haushalt moment nicht zur Verfügung.  
 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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